
令和３年第３回東員町教育委員会会議録 

東員町教育委員会 

 

１ 開    会 令和３年３月２９日（月） 午前 ９時３０分 

 

２ 閉    会 令和３年３月２９日（月） 午前１１時００分 

 

３ 場    所 東員町総合文化センター 第一研修室 

 

４ 出  席  者 教育長 岡野 讓治 

          教育委員（職務代理者）  向山 節雄 

 教育委員 三貫納 幸 

          教育委員         木村 陽一 

 教育委員 松宮 あけみ 

  ＜事 務 局＞ 事務局長 西村 隆嘉 

 教育総務課長 佐藤 光広 

          社会教育課長 秦  久司 

 学校教育課長 日置 貴久 

          学校教育課主幹      伊藤 隆康 

 教育総務課主幹 吉田 尚生 

 

５ 会 議 事 項  別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別紙）会議事項 

 

１ 開会の辞 

（教育委員会事務局長） 

ただ今から、令和３年第３回東員町教育委員会を開会いたします。 

それでは、教育長に進行をお願いいたします。 

 

２ 前回会議録の確認 

（教育長） 

    前回会議録の確認をお願いいたします。確認いただきましたら、会議

終了後に署名をしていただきます。 

 

 （各委員） 

    会議録を承認 

 

３ 事務報告、事務計画 

（教育長） 

    事務報告、事務計画について説明。 

    事務報告として、いじめ問題調査委員会、いじめ問題対策連絡協議会

が開催され、事例報告がありました。大切なことは、子どもたちをい

じめの加害者にならせないことである。また、コロナ禍で、子どもた

ちの心身に影響が出てきている。保護者との信頼関係が重要である。  

    幼稚園・保育園卒園式、小中学校卒業式は、規模縮小により教育委員

会は出席せず、告辞を掲示しました。 

    事務計画として、３月３１日に退職者辞令交付式、４月１日に新規採

用者等辞令交付式、教育関係職員紹介式を行います。小中学校の入学

式、幼稚園・保育園の入園式は、規模縮小により教育委員会の告辞は

文書で掲示していただきます。 

 

(教育長) 

ただいまの事務報告、事務計画について、ご質問やご意見はございま

せんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

（教育長） 

質疑等ないようですので、次の議事に入ります。 



４ 議  事 

（１）報告第３号 令和３年３月議会定例会の報告について 

（教育長） 

報告第３号、令和３年３月議会定例会の報告について、事務局の説明

を求めます。 

 

（教育委員会事務局長） 

報告第３号資料により、一般質問での教育委員会に関する答弁内容に

ついて説明。 

 

 （教育長） 

    この件について、ご質問やご意見はございませんか。 

 

（各委員） 

   質疑なし。 

 

（教育長） 

質疑等ないようですので、次の議事に入ります。 

 

（２）報告第４号 令和２年度総合学力調査の結果について 

（教育長） 

報告第４号、令和２年度総合学力調査の結果について、事務局の説明

を求めます。 

 

（学校教育課主幹） 

    報告第４号資料により説明。 

    令和２年度総合学力調査（ＩＲＴ）のＤ層１０％未満学級達成率につ

いて、笹尾西小学校と城山小学校の達成率が高い状況となっています。

笹尾西小学校については、朝学習の国語での効果が非常に出てきてい

ます。城山小学校については、教職員研修等の効果が出てきていると

分析しています。全体的な課題としては、５年生の達成率が低い状況

となっています。 

    中学校については、社会と理科が課題となっています。小学生のとき

から継続して読解力を高めていかなければなりません。  

 

（教育長） 

    この件について、ご質問やご意見はございませんか。 

 



（各委員） 

   質疑なし。 

 

（教育長） 

    質疑等ないようですので、次の議事に入ります。 

 

（３）議案第１０号 東員町学習者用タブレット端末運用規程の制定につい

て 

（教育長） 

議案第１０号、東員町学習者用タブレット端末運用規程の制定につい

て、事務局の説明を求めます。 

 

（教育総務課主幹） 

    議案第１０号資料により説明。 

    令和２年度にＧＩＧＡスクール構想により整備した小中学校児童生徒

の１人１台タブレット端末について、令和３年度から生徒に貸与して

運用を開始することから、基本的な使用ルールを定めます。また、貸

与にあたり、児童生徒と保護者から使用ルールを遵守する旨の誓約書

を提出していただきます。 

 

 （教育委員会事務局長） 

    現在、タブレット端末の自宅利用において、各家庭の通信環境の課題

があります。Ｗｉ-Ｆｉ環境等が無い家庭への対応について、どのよう

に対応すべきと考えますか。 

 

 （委 員） 

    通信料については、各家庭が負担すべきです。教育委員会としては、

Ｗｉ-Ｆｉルーターの貸し出しまでと考えます。 

 

 （委 員） 

    Ｗｉ-Ｆｉ環境は、これからはテレビ、水道と同じである。Ｗｉ-Ｆｉ

ルーターの貸し出しもありますが、スマートフォンからテザリングで

通信することもできます。通信料もこれからもっと安くなっていきま

す。保護者へいろいろな情報を提供したほうがよい。 

 

（教育長） 

    この件について、ご質問やご意見はございませんか。 

 



（各委員） 

    質疑なし。 

 

（教育長） 

    質疑等ないようですので、議案第１０号は、原案のとおり承認いたし

ます。 

 

（４）議案第１１号 令和３年度東員町教育委員会職員の人事異動について 

（教育長） 

議案第１１号、令和３年度東員町教育委員会職員の人事異動について、

事務局の説明を求めます。 

 

 （教育委員会事務局長） 

    議案第１１号については、人事に関する案件ですので，地方教育行政 

の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書の規定に基づき

まして、会議を非公開といたしますが、よろしいでしょうか。 

 

 （各委員） 

    同意する。 

 

 （教育委員会事務局長） 

    議案第１１号配布資料により説明。 

 

（教育長） 

    この件について、ご質問やご意見はございませんか。 

 

（各委員） 

    質疑なし。 

 

（教育長） 

    質疑等ないようですので、議案第１１号は、原案のとおり承認いたし

ます。 

 

５ その他 

○後援について 

（教育長） 

後援第５号、謎解きウォーキング「アルクエスト」の後援について、

事務局から説明をお願いします。 



（社会教育課長） 

後援第５号の事業内容を説明。 

この後援につきまして、教育推進上有益であり、問題ないものと判断

いたしました。よろしくお願いいたします。 

 

（教育長） 

これらの件について、何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

（教育長） 

質疑等ないようですので、後援することと決定いたします。 

 

 ○令和３年度教育関係職員紹介式ついて 

 （教育長） 

    令和３年度教育関係職員紹介式について、事務局から説明をお願いし

ます。 

 

 （教育総務課主幹） 

    配布資料により説明。令和３年度教育関係職員紹介式を４月１日

（木）午後４時から総合文化センター２階講習室で開催しますので、

御出席をお願いいたします。 

 

（教育長） 

この件について、何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

 ○東員第一中学校移転整備について 

（教育長） 

    東員第一中学校移転整備について、事務局から説明をお願いします。 

 

 （教育委員会事務局長） 

    現在の進捗状況について説明。 

 

 



（教育長） 

この件について、何かご質問等ございませんか。 

 

 （委 員） 

    東員第一中学校移転整備には時間がかかるため、現在の東員第一中学

校の維持管理に新たな費用が必要となってくるのか。 

 

 （教育総務課長） 

    必要最小限の修繕で対応させていただいています。 

 

（教育長） 

この件について、他に何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

 

 ○岡野薫子さんからの作品寄贈について 

（教育長） 

    岡野薫子さんからの作品寄贈について、事務局から説明をお願いしま

す。 

 

 （社会教育課長） 

    著名な児童文学作家である岡野薫子さんが所蔵している文学書、絵本、

イラストなどを寄贈していただけるため、どのように展示をするかも

含めて、現在、岡野さんと調整しています。 

 

（教育長） 

この件について、何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

 ○待機児童について 

（教育長） 

    待機児童について、事務局から説明をお願いします。 

 

 



 （学校教育課長） 

    保育園の入園希望者に対して、４月１日現在、１歳児７名に入園案内

ができていない状況ですが、担任の保育士１名を確保できる見込みが

つきましたので、３名が待機児童となる見込みです。 

 

 （教育長） 

    令和３年度は、４名の保育士を新規採用いたします。毎年度、多くの

方に応募いただいており、話しを聞くと、教育実習での経験が大きい

ようで、教育実習での園長の丁寧な対応が実ってきているようです。  

 

（教育長） 

この件について、何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

 ○外部ＰＲについて 

（教育長） 

    外部ＰＲについて、事務局から説明をお願いします。 

 

 （教育委員会事務局長） 

    前回の教育委員会で、１６年一貫教育プランなど、教育施策をもっと

ＰＲすべきとの意見をいただきました。そこで、全国的な事例もあり、

郵便局のご協力をいただき、Ａ４の１/４のＰＲシールを教育委員会で

作成し、町内の郵便ポスト３１箇所に貼付します。シールにはＱＲコ

ードも付け、教育委員会のホームページへリンクするなど、試行的に

取り組んでいきます。 

 

（教育長） 

この件について、何かご質問等ございませんか。 

 

（各委員） 

質疑なし。 

 

○次回定例教育委員会日程について 

（教育長） 

第４回東員町教育委員会について、令和３年４月２３日（金）午前９

時３０分から開催することとしてよろしいか。 



（各委員） 

異議なし。 

 

６ 閉会の辞 

（教育委員会事務局長） 

これを持ちまして、令和３年第３回東員町教育委員会を閉会といたし

ます。 


